



# COMUNE DI CESENA

ASSESSORATO AI QUARTIERI

## QUARTIERE n. 6 “Valle Savio”

VERBALE N.2 - ANNO 2022

Il giorno **15.03.2022**, alle ore **20.45**, con modalità in presenza nella sede di quartiere di Via Castiglione 37, a San Carlo, e in parallelo da remoto, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

### CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Pirini Tommaso – presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>	<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>
<b>AG</b>	Bagnara Giacomo	<b>P</b>	Righi Rachele
<b>AG</b>	Branzaglia Cinzia	<b>P</b>	Rossi Gianmaria
<b>AG</b>	Ceccarelli Rudy	<b>AG</b>	Salsi Carla
<b>P</b>	Pirini Tommaso	<b>P</b>	Severi Gianni
<b>P</b>	Piscaglia Arianna	<b>AG</b>	Tisselli Andrea
<b>AG</b>	Pozzati Matteo	//	//

*P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)*

- Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 5 consiglieri degli 11 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta.

## **ORDINE DEL GIORNO:**

1. Approvazione verbale della seduta precedente;
2. Definizione del piano per utilizzare i fondi di quartiere;
3. Composizione relazione annuale 2021;
4. Elenco piccoli interventi da proporre;
5. Varie ed eventuali

~~~~~

### **PRIMO PUNTO – Approvazione verbale della seduta precedente**

Verbale approvato all'unanimità dal consiglio.

### **SECONDO PUNTO – Definizione del piano per utilizzare i fondi di quartiere**

Il presidente riassume la proposta dell'amministrazione comunale che, come l'anno scorso, tramite un bando comunale, assegnerà ad un'associazione del terzo settore l'onere di disporre dei fondi destinati ai quartieri per permettere a questi ultimi di finanziare iniziative del territorio. Propone inoltre di raccogliere tra le associazioni ed i gruppi del quartiere alcune proposte per attività socio-culturali da sostenere quando si deciderà quali attività finanziare con tali fondi.

Un cittadino richiede informazioni su come avveniva negli anni precedenti al covid la distribuzione dei fondi, e propone di sostenere una manifestazione di aggregazione sociale che avveniva a Roversano fino a qualche anno fa.

Il presidente informa che in passato, fino alla scorsa legislatura, le iniziative sul territorio erano organizzate dal Comitato Q12, ora sciolto, al quale i quartieri comunicavano le attività/iniziativa che ritenevano opportuno sostenere in quanto di valore per i cittadini.

Il vice-presidente afferma che l'associazione che verrà individuata dal bando comunale, come l'anno scorso, dovrà rispondere a fatture ben precise e con disponibilità ridotte, a causa delle spese. Egli afferma inoltre che molte associazioni trovano difficoltà ad accedere ai contributi per realizzare le loro iniziative, perché l'amministrazione tende a favorire le associazioni molto strutturate, a discapito delle piccole associazioni del territorio. Ad esempio nel bando ConTeSto bisognava proporre attività in almeno 3 quartieri, e molte associazioni, tra cui la polisportiva San Carlo e La Torre sul Fiume, ne sono rimaste fuori.

Il consigliere Rossi afferma che l'esperienza dell'anno scorso con l'associazione Aidoru come intermediario ha permesso di realizzare 2 iniziative, una in autunno e una nel periodo natalizio, a San Carlo e a San Vittore.

Il consigliere Piscaglia suggerisce di dare una scadenza per la raccolta dei progetti, e di suddividere i fondi per le attività estive e quelle invernali.

Il consiglio dopo aver accordato di aprire le proposte alle associazioni del territorio che:

- organizzino eventi o iniziative di utilità socio-culturale, nel quartiere;
- non ricevano già sovvenzioni o fondi pubblici di altro tipo (es. altri bandi del comune);
- propongano eventi gratuiti e aperti a tutti.

Si stabilisce come data di scadenza **lunedì 18 aprile 2022**, e si richiede di inviare le proposte tramite email al presidente, al seguente indirizzo: **tommasopirini@gmail.com**.

Il consiglio inoltre promuoverà tale raccolta di proposte tramite le bacheche di quartiere, la pagina Facebook, le chat e il passaparola.

### **TERZO PUNTO – Composizione relazione annuale 2021**

Il presidente invita il consiglio di quartiere ad esprimere segnalazioni per integrare la relazione annuale del quartiere per l'anno 2021, che sarà composta dai punti espressi allo scorso consiglio di quartiere, dove si sono riassunte le attività principali della scorsa annata ed i punti del patto.

Il consigliere Rossi chiede di porre maggior attenzione alle piccole richieste, e ricorda che nel borgo di Roversano sarebbe necessario pensare ad una soluzione riguardante il trasporto pubblico, che al momento non raggiunge tale zona.

Il presidente ricorda che durante l'ultima visita del Sindaco nella frazione se ne era parlato e si era proposto di far utilizzare il trasporto scolastico anche a chi ne avesse bisogno. Purtroppo la zona risulta poco popolata e le necessità non sono tali da riuscire a creare una linea fissa di trasporto pubblico nella frazione.

#### **QUARTO PUNTO – Elenco piccoli interventi da proporre**

Il presidente richiede se ci siano interventi di piccole manutenzioni da inoltrare all'ufficio partecipazione, per sollecitare l'intervento dell'amministrazione al riguardo.

I consiglieri Righi e Piscaglia sollecitano di inserire di nuovo gli arredi dei parchi di San Vittore.

Il consigliere Rossi richiede l'installazione di un bidone nel parco di Roversano, dietro la chiesa.

Il presidente procederà a stilare tale lista e ad inoltrarla all'ufficio preposto.

#### **QUINTO PUNTO – Varie ed eventuali**

- Il presidente, venuto a sapere del cambio di gestione della biblioteca di quartiere, passata dall'Ass. La Torre sul Fiume ad una gestione diretta della Biblioteca Malatestiana tramite l'Ass. Archeosistemi, ritiene opportuno esprimere riconoscenza ai volontari che hanno animato e gestito la biblioteca fino all'8 marzo scorso. Perciò propone, in accordo con il presidente dell'Ass. La Torre sul Fiume, di intitolare una sala della biblioteca ai volontari dell'associazione suddetta.

Essi richiedono inoltre di poter utilizzare ancora gli spazi della biblioteca e della sede di quartiere per le loro attività culturali e sociali. Il consiglio si pronuncia in modo favorevole a tale proposta.

Il consigliere Piscaglia pensa inoltre che questo potrebbe aiutare anche la nuova associazione a gestire meglio il passaggio di mano della biblioteca. Il vice presidente afferma che ciò può essere difficile, ma sicuramente è necessario promuovere le attività dell'associazione come l'aiuto compiti, per il resto sarebbe difficile perché non potrebbe partecipare al sistema ConTeSto.

- L'ass. Labruzzo ha invitato i quartieri a partecipare alla raccolta di beni di prima necessità per la pulizia della persona e della casa, nei supermercati e negozi di quartiere, per il prossimo 9 aprile. Il consiglio i quartiere ha deciso di partecipare, nei limiti delle proprie possibilità, raccogliendo volontari nei seguenti negozi:

- Famila di San Vittore,
- Sanitaria profumeria di San Vittore,
- Alimentari Erica di San Carlo
- Mini Market di San Carlo.

Il presidente procederà a richiedere n°10 pettorine per i volontari alla segreteria dei servizi sociali (segreteria.servsoc@unionevallesavio.it). I consiglieri poi promuoveranno sui canali social e con il passaparola l'iniziativa, per rendere la raccolta il più possibile efficace. I pacchi dei prodotti raccolti saranno poi raccolti e consegnati alla Caritas di quartiere che ha sede a San Vittore, per essere distribuiti alle famiglie bisognose del territorio.

- Un cittadino ha richiesto al patrimonio la possibilità di acquisire lo spazio della piazza del monumento di San Carlo dietro il chiosco di piadina, consistente di un parcheggio e una zona per manovra. L'ufficio lavori pubblici avrebbe interrotto l'iter di acquisizione perché priverebbe la zona di un parcheggio, già sottostimata. Il consiglio di quartiere concorda con l'affermazione dell'ufficio tecnico perché rileva effettivamente la necessi-

tà di parcheggi nella zona suddetta. Opposizione all'acquisizione viene segnalata anche da parte dell'attività economica presente.

Si sottolinea infine che ci sono interessi privati contrastanti, e che il quartiere confida in un accordo tra le parti, che possa non creare maggiori difficoltà alla zona di San Carlo.

- Il vice-presidente comunica che la polisportiva San Carlo ha richiesto la possibilità di spostare la biblioteca nella sala più piccola per poter mettere a disposizione del quartiere una sala più grande per promuovere diverse attività. Sono in attesa di una risposta.

~~~~~

La seduta è tolta alle ore 23.10.

Allegati: //

Letto, approvato e sottoscritto.

il presidente  
*Tommaso Pirini*